

Vereine der Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 10. August 2016

Kerbfreunde Zellhausen e.V. spenden 3.000,- € an Ortsvereine

Über eine Spende von jeweils 750,- € für Ihre Jugendabteilung, konnten sich diese Woche 4 Zellhäuser Ortsvereine freuen. Angelsportverein Petri Heil, der Gesangsverein Liederkranz, die Zellhäuser Fastnachtssnarren und der katholische Musikverein bekamen symbolisch die Summe 3000,- € vom Vorstand der Kerbfreunde Björn Schubarth, Jens Malsy und Frank Müller überreicht. Damit bedankten sie sich bei den Vereinen für Ihre Unterstützung an der Kerb 2015 durch Darbietungen und einen der zahlreichen Dienste über das 3 tägige Event.



Auch in diesem Jahr findet sie wieder statt. Am 03. – 05.09. im Festzelt auf dem Festplatz am Bürgerhaus heißt es wieder „Auf geht’s zur Zellhäuser Kerb“. Samstag Eröffnung mit Bieranstich durch das Prinzenpaar und Kerbbaumstellen, ab 20 Uhr dann „80er goes Dance Rock“ mit der Top Band BACKTRIP. Kerbsonntag klassisch mit dem Frühschoppen ab 11:00 Uhr unterhalten durch den Musikverein und Mainhäuser Chöre. Ab 14:01 Uhr heißt es dann: „Auf zum närrischen Kerb-Umzug“ Der ausgefallene Fastnachtsumzug wird nachgeholt, danach „After-Zug Party“ im Festzelt mit DJ Alex Beer. Montag 11 Uhr Frühschoppen mit Robert Hößbacher, ab 17 Uhr After Work Party mit „Seligenstädter Blech & Co“ LIVE !!!! An allen Tagen ist der Eintritt frei !!! Mit Schaustellerbetrieb für Jung und alt.....